

Afin de devenir égaux au Père, ayez de la détermination dans deux aspects:

Maintenez le respect de vous-mêmes et donnez du respect aux autres.

Aujourd'hui, BapDada voit Sa petite famille brahmine la plus douce et la plus belle de toutes, ou Son petit monde brahmine. Ce petit monde est tellement unique et beau! Pourquoi est-il si charmant? Parce que chaque âme dans ce monde brahmine est une âme spéciale. Extérieurement, les âmes, vous pouvez sembler ordinaires, mais votre plus grande spécialité, à vous, les âmes brahmines, est que vous avez reconnu l'Ame suprême grâce à votre intellect divin. Même si vous êtes âgées de 90 ans et malades, personne d'autre que vous, les brahmines — pas même les V.VIP — non, personne n'a l'intellect divin et l'œil divin pour reconnaître l'Ame suprême. Pourquoi êtes-vous toutes venues ici, les mères? Que vos jambes fonctionnent ou non, vous êtes tout de même parvenues jusqu'ici. C'est seulement parce que vous L'avez reconnu que vous êtes venues ici! A part vous, personne ne peut accéder à l'œil ou à l'intellect de la réalisation. Vous toutes, les mères, vous chantez cette chanson, n'est-ce pas? «Nous avons vu! Nous avons acquis!». Les mères, avez-vous cette ivresse? Vous agitez la main. Très bien! Les Pandavs, avez-vous cette ivresse? Vous êtes en avant les uns par rapport aux autres. Rien ne manque aux Shaktis et rien ne manque aux Pandavs. Cependant, BapDada a le bonheur de voir combien ce petit monde est beau! Quand vous vous rencontrez, les âmes, vous paraissez tellement belles !

Aujourd'hui, BapDada écoutait la chanson du cœur de toutes les âmes de cette terre et de l'étranger: «Baba, doux Baba! Nous savons et nous avons vu!». Les enfants de toutes les directions chantaient cette chanson en étant éperdus de bonheur, et en même temps, ils étaient fondus dans l'Océan d'Amour. Tous les enfants de partout, qui ne sont pas ici dans la forme corporelle, sont devant BapDada par leur cœur et par leur drishti. BapDada voit les enfants qui sont loin dans la forme corporelle comme s'ils se trouvaient personnellement en face de Lui. Combien de temps faut-il à BapDada pour arriver ici et pour faire un tour, que ce soit dans ce pays ou à l'étranger? En retour, BapDada donne à tous les enfants de partout Son amour et Son souvenir des millions et des millions et des millions de fois. En regardant tous les enfants de partout, Baba ne voit qu'une pensée qui anime le cœur de chacun. Tous disent cela avec leurs yeux: «Nous nous rappelons le devoir de 6 mois que Dieu nous a donné». Vous vous en souvenez tous également, n'est-ce pas? Vous ne l'avez pas oublié, n'est-ce pas? Les Pandavs s'en souviennent-ils? Vous en souvenez-vous bien? Pourquoi BapDada vous le rappelle-t-Il encore et encore? Quelle en est la raison? Vous voyez le temps, et les âmes brahmines se voient elles-mêmes également. L'esprit rajeunit et le corps vieillit! Vous pouvez entendre très clairement l'appel de temps et l'appel des âmes. Par conséquent, BapDada voit que l'appel du cœur des âmes grandit: «Oh, Donneur de Bonheur! Oh Donneur de Paix! Oh Donneur de Vrai Bonheur! Donne-nous-en aussi, ne serait-ce qu'une petite goutte!».

Pensez seulement: qu'il est grand le nombre de ceux qui implorent! Vous pensez tous que la révélation du Père devrait se faire très bientôt. Puisque vous avez tous cette pensée, pourquoi la révélation est-elle encore retardée? Vous avez ce désir dans votre cœur et vous en parlez aussi: «Je veux devenir égal au Père». C'est ce que vous voulez devenir, n'est-ce pas? Voulez-vous le devenir? Achcha; alors pourquoi ne le devenez-vous pas? BapDada vous a dit que vous deviez devenir égaux au Père. Les deux

questions: «Que devons-nous devenir?» et «Comment le devenir?» ne se posent pas, parce que les réponses à ces questions sont incluses dans l'expression «devenir égal» (saman). Vous avez la réponse à ce que vous devez devenir: vous devez devenir égaux au Père. Et comment allez-vous le devenir?

En suivant le Père – les pas du Père et de la Mère! Le Père incorporel et la Mère corporelle Brahma. Ne savez-vous pas comment les suivre? Dans le monde d'aujourd'hui, même les aveugles sont en mesure de suivre les aveugles. En suivant le bruit de la canne de l'autre avec leur propre canne, ils peuvent aller loin. Vous êtes des *maîtres à l'autorité toute puissante*. Vous êtes ceux qui ont le troisième œil et ceux qui connaissent les trois aspects du temps. Suivre, ce n'est pas grand-chose pour vous! Cela vous est-il difficile? Parlez! Est-ce difficile? Non, mais cela le devient. BapDada voyage un peu partout et voit que toutes les âmes brahmines, au centre ou chez elles, gardent des images (ou photos) du Père. Où que vous regardiez, il n'y a que des images — que ce soit du Père avyakt ou du père Brahma. C'est bien. Néanmoins, BapDada se demande si vous pouvez vous souvenir de la personne en regardant l'image ou la photo. Ou êtes-vous incapables de vous en souvenir? Vous contentez-vous de regarder la photo? En voyant la photo, vous devriez recevoir des inspirations. BapDada ne vous dit qu'un mot: «*Suivez*»; c'est tout! Ne pensez pas trop et ne faites pas beaucoup de plans: «Non, pas ceci. Je devrais faire cela. Je ne devrais pas le faire comme cela! Je devrais agir ainsi...». Non, vous devez simplement *copier* ce que le Père a fait. Ne savez-vous pas comment copier? De nos jours, la science a inventé la photocopieuse. Ils l'ont inventée, n'est-ce pas? Vous avez des photocopieuses, non? Donc ici, vous avez des photos du père Brahma. Gardez-les bien. Gardez de très grandes photos. Vous pouvez en avoir beaucoup. Cependant, faites au moins une *photocopie*!

Par conséquent, BapDada voyait cela tandis qu'Il se promenait partout. Aimez-vous la photo ou la personne? Vous avez la pensée, vous avez l'enthousiasme et vous avez aussi le but. De quoi d'autre avez-vous besoin? BapDada a vu que pour réparer un objet de façon solide, il doit être solidement fixé aux quatre coins. BapDada a vu que trois des quatre coins sont bien fermes, et qu'il n'en reste qu'un à raffermir. Vous avez la pensée, vous avez l'enthousiasme et vous avez aussi le but. Si on demandait à n'importe lequel ce qu'il veut devenir, il répondrait qu'il veut devenir égal au Père. Aucun ne dirait qu'il veut devenir moindre que le Père, non! Ils veulent devenir égaux. C'est très bien. Vous essayez de rendre ce coin ferme mais, tandis que vous avancez, il se relâche. Ce coin, c'est la détermination. Vous avez la pensée et vous avez le but, mais quand survient une circonstance adverse, qu'en d'autres termes, vous appelez «un problème», celui-ci affaiblit votre détermination. La détermination est ce dont vous ne devez jamais vous départir dans vos pensées fussiez-vous en mourir! Il se peut que vous ayez à vous incliner, à «mourir», à vous adapter dans la vie, à tolérer, à écouter, mais vous ne devez jamais abandonner cette pensée. C'est cela la détermination. Quand les petits enfants vinrent à Om Niwas (au début), Brahma Baba les taquinait. Pour les rendre forts, il leur demandait: «Allez-vous boire autant d'eau? Mangerez-vous tant de piments? Vous n'aurez pas peur, n'est-ce pas?». Ensuite, il frappait dans ses mains en les maintenant devant leurs yeux (ils auraient échoué au moindre clignement des paupières). Donc, ainsi, Baba a rendu forts les petits enfants. Peu importe tous les problèmes qui viennent, l'œil de votre pensée ne devrait pas être le moins du monde affecté. Là-bas, il s'agissait de piments rouges et d'une urne d'eau, et vous étiez de petits enfants. A présent, vous avez tous grandi, n'est-ce pas? Par conséquent, BapDada vous demande: «Avez-vous une pensée déterminée? Avez-vous de la détermination dans votre pensée de devoir devenir égaux au Père? Ce n'est pas que vous le deviendrez, mais vous allez assurément le devenir! *Achcha!* Vous pouvez faire un signe de la main, maintenant! Ceux qui s'occupent de la caméra, filmez-les! La TV devrait être utile, non? Levez la main

bien haut! *Achcha*; même les mères lèvent la main. Ceux qui sont assis au fond, levez la main encore plus haut! *Achcha*. Très bien! Ceux qui sont assis dans les cabines ne lèvent pas la main. Ceux qui sont dans les cabines sont les instruments. *Achcha*. Vous avez levé la main pendant un court moment et vous avez fait plaisir à BapDada.

Maintenant, BapDada souhaite que les enfants fassent une chose. Baba ne veut pas juste vous en parler mais Il veut que vous le fassiez. Apportez simplement de la détermination dans votre esprit. Ne rendez pas vos pensées faibles pour des petits riens. Même si quelqu'un vous insulte, vous hait, vous manque de respect ou vous diffame, vos bons souhaits ne doivent jamais se tarir. Vous lancez un défi disant que vous êtes ceux qui transforment le monde et qui transforment Maya et la matière. Vous vous souvenez de votre *travail*, n'est-ce pas? Vous êtes ceux qui transforment le monde, n'est-ce pas? Même si quelqu'un, étant sous l'influence de ses propres sanskars, vous cause de la peine, vous blesse ou vous fait fluctuer, ne pouvez-vous pas transformer la peine en bonheur? N'êtes-vous pas capables de tolérer les *insultes*? Ne pouvez-vous pas changer une insulte en une rose? N'êtes-vous pas en mesure de transformer le problème en la pensée de devenir égal au Père? Vous souvenez-vous tous quand vous êtes venus dans votre vie brahmine et que vous avez eu la foi? Que cela vous ait pris une seconde ou un mois, quand vous avez eu la foi, votre cœur a dit: «J'appartiens à Baba et Baba m'appartient!». Vous avez eu cette pensée, n'est-ce pas? Vous avez fait cette expérience, n'est-ce pas? A partir de ce moment-là, vous avez *défié* Maya disant que vous alliez la vaincre. Avez-vous ainsi *défié* Maya? Voulez-vous triompher de Maya ou non? Vous êtes les conquérants de Maya, non? Ou y en a-t-il d'autres qui vont le devenir? Puisque vous avez défié Maya, ces problèmes, ces situations, et ces bouleversements sont toutes les formes royales de Maya. Maya ne viendra pas sous d'autres formes. Vous devez vaincre ces formes de Maya. «Les situations ne vont pas changer, le centre ne va pas changer, le lieu ne changera pas, les âmes ne changeront pas, mais moi, je dois changer!». Tout le monde aime beaucoup vos *devises*. «Nous ne chercherons pas vengeance, mais nous changerons assurément». C'est une devise ancienne. Maya viendra encore davantage et sous des formes nouvelles et *royales*. N'ayez pas peur! BapDada souligne pour vous le fait que Maya viendra sous de telles formes, et elle arrive. Elle viendra de telle sorte que vous ne réaliserez même pas que c'est elle (Maya). Vous dites: «Dadi, tu ne comprends pas! Ce n'est pas Maya! C'est quelque chose de réel!». Elle viendra sous une forme encore plus *royale*. N'ayez pas peur! Pourquoi? Un ennemi, victorieux ou vaincu, n'utilisera-t-il pas toutes les armes qu'il possède, grandes ou petites? Ne les utilisera-t-il pas? Si, il les utilisera. Par conséquent, Maya aussi touchera à sa fin. Néanmoins, plus sa fin se rapprochera, plus elle utilisera — et elle le fait déjà — ses armes de nombreuses façons nouvelles. Et ensuite, elle s'inclinera à vos pieds! Mais pour commencer, elle essaiera de vous faire vous incliner, et ensuite, elle s'inclinera. Baba vous fait simplement souligner un mot encore et encore. C'est votre but de devenir égaux au Père. Pour cela, maintenez le respect de vous-mêmes. Et donner du respect veut dire en recevoir. Vous n'en recevrez pas en le demandant (prenant), mais en donner signifie en recevoir. Ce n'est pas juste de dire que quelqu'un devrait vous montrer (donner) du respect. Donner du respect veut dire en recevoir. Le respect de soi n'est pas celui qui repose sur la conscience du corps, mais c'est le respect de soi de la vie brahmine, le respect de soi d'une âme élevée, le respect de soi de devenir complet. Par conséquent, maintenez le respect de vous-mêmes; ne prenez pas de respect. Donner du respect signifie en recevoir. Faites preuve de détermination dans ces deux aspects. Peu importe combien quelqu'un essaie de tester votre détermination, ne la laissez pas faiblir. Renforcez-la. Devenez inébranlables! Seulement alors serez-vous en mesure de tenir la promesse des 6 mois que vous avez faite à BapDada. Vous vous souvenez de votre promesse, n'est-ce pas? Ne continuez pas à compter en vous disant que 15 jours sont

passés et qu'il reste encore 5 mois et demi! Quand vous avez une conversation de cœur à cœur, et vous avez bien des conversations de cœur à cœur à l'amrit vela, vous racontez de très bonnes choses à BapDada. Vous savez ce que vous Lui dites, n'est-ce pas? Adoptez la détermination! Ne soyez pas déterminés pour de mauvaises choses: «J'ai la foi ferme que je dois me mettre en colère». Non, ne faites pas cela! Pourquoi? Ces temps-ci, dans le registre de la majorité d'entre vous, BapDada reçoit des rapports concernant différentes sortes de colère. Il y a très peu de colère sous sa forme évidente, mais de très nombreuses traces de différentes sortes de colère. Faites une classe sur les différentes sortes de colère qui existent. Que dites-vous alors? «Ce n'était ni mon intention ni mon sentiment. Je l'ai dit simplement comme cela!». Faites une classe là-dessus.

Beaucoup de professeurs sont venus (environ 1200). Si 1200 avaient une pensée déterminée, la transformation aurait lieu demain. Il n'y aurait alors pas tant d'accidents! Tous resteraient en sécurité. Les professeurs, levez la main! Vous êtes nombreux! Être un professeur veut dire être un instrument qui est la *fondation*. Si la fondation reste solide, ferme, c'est-à-dire si elle reste déterminée, le reste de l'arbre se portera très bien. Ces temps-ci, tous, dans le monde extérieur comme dans le monde brahmine, veulent du courage et de l'amour vrai. Pas un amour conditionnel, pas un amour égoïste. Deux choses: l'amour vrai et le courage. Par exemple, quelqu'un peut avoir fait quelque chose sous l'influence de ses sanskars ce qui a causé 95% de fluctuations, mais il a bien agi à 5%. Si vous regardez les 5% de positif et que vous l'encouragez en lui disant que c'est très bien et qu'ensuite, vous lui dites qu'il doit arranger le reste, il ne sera pas trop susceptible. Si vous dites: «Pourquoi as-tu fait cela? On ne peut pas agir ainsi! Tu ne peux agir comme cela!». Alors, comme il est déjà sous l'influence de ses sanskars et qu'il est faible, il deviendra également *agité*. Il sera incapable de progresser. Avant tout, encouragez-le pour ses 5%. «C'est quelque chose en toi qui est très bien, tu peux faire cela très bien». Ensuite, si vous lui expliquez après avoir pris en considération le moment et son niveau, il se transformera. Encouragez-le parce que les âmes qui subissent une influence n'ont pas de courage. Comment le Père vous a-t-Il transformés? Vous a-t-il parlé de vos faiblesses en disant que vous étiez vicieux, que vous étiez sales? Vous a-t-Il dit cela? Il vous a rappelé que vous étiez des âmes, et cette conscience élevée vous a donné du pouvoir et vous a transformés. Rappelez-leur cela et encouragez-les. Cette conscience procurera automatiquement du pouvoir. Comprenez-vous? Donc, maintenant, vous allez devenir égaux, n'est-ce pas? Rappelez-vous simplement une expression: «*Suivre le Père et la Mère* ». Vous devez seulement faire ce que le Père a fait. Placez simplement vos pas dans les siens. Ainsi vous expérimenterez combien il est facile de devenir égal. Le drama continue de vous montrer de petits jeux (plusieurs âmes BK de Bharat ont quitté le corps dans un accident de jeep, à 1 heure d'Ahmedabad). Vous ne mettez pas de points d'exclamation, n'est-ce pas? *Achcha*.

Des cartes, des lettres et des chansons du cœur de nombreux enfants sont parvenues à BapDada. Vous dites tous: «Donne aussi mon souvenir; transmets mon amour». Par conséquent, le Père dit aussi: «Donnez-leur Mon amour et Mon souvenir». Le Père se souvient de vous et vous aussi, les enfants, vous vous souvenez de Lui. Parce que dans ce petit monde, il n'y a que BapDada et vous, les enfants, et rien d'autre, aucune expansion. Donc de qui vous souviendriez-vous? Les enfants se souviennent du Père et le Père se souvient des enfants. Par conséquent, BapDada donne beaucoup, beaucoup, beaucoup d'amour et de souvenir à tous les enfants de ce pays et de l'étranger.

A toutes les âmes spéciales du monde brahmine de partout; aux étoiles du succès qui obtiennent constamment le succès grâce à leur détermination; aux âmes complètes qui répondent à l'appel du

temps et à l'appel des âmes en se rendant elles-mêmes complètes; à ceux qui encouragent les âmes faibles, qui sont sous influence, en leur donnant le bienfait du courage; aux âmes qui sont dignes de l'aide du Père; aux âmes «transformatrices» qui, étant celles qui transforment le monde, transforment Maya, la matière et les âmes faibles par le biais de leur propre transformation; à toutes les âmes du petit monde brahmine de partout et aux âmes élevées qui sont venues ici personnellement, BapDada donne des millions et des millions de fois Son Amour, Son Souvenir et dit: «Namaste».

Bénédiction: Puissiez-vous utiliser la méthode du *silence* pour reconnaître Maya de loin, la chasser et la vaincre.

Maya viendra jusqu'au dernier moment, mais c'est son travail de venir et le vôtre est de la chasser de loin. Si Maya vient et vous fait fluctuer et qu'ensuite, vous la chassez, c'est également une perte de temps. Par conséquent, avec la méthode du *silence*, reconnaissez, de loin, que c'est Maya. Ne la laissez pas vous approcher. Si vous pensez: «Que puis-je faire? Comment puis-je le faire? Je suis encore un faiseur d'efforts...», cela revient à offrir l'hospitalité à Maya et vous êtes ensuite bouleversés. Reconnaissez-la donc de loin et chassez-la et vous deviendrez ceux qui triomphent de Maya.

Devise: Que les lignes de la fortune élevée *apparaissent* et les lignes des vieux sanskars *disparaîtront*.

*** Om Shanti ***